
 

COMUNE DI CAVARZERE 
Città Metropolitana di Venezia 

 
COPIA 

Delibera N. 49  
Del 31-10-2023 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Adunanza  di Prima convocazione – Seduta  

OGGETTO VARIAZIONE GENERALE IN ASSESTAMENTO DI BILANCIO DI PREVISIONE 
- ANNO 2023 - ESERCIZIO FINANZIARIO 2023-2024-2025 

 
Il giorno  trentuno del mese di ottobre  duemilaventitre, alle ore 18:36 nella Residenza Municipale, 
si è riunito il Consiglio Comunale, convocato a norma di legge.  
 
Assume la Presidenza FAVA ROBERTA. 
Partecipa alla seduta il Segretario Generale Targa Michela. 
Eseguito l’appello risultano presenti: 
 

I CONSIGLIERI PRESENZA I CONSIGLIERI PRESENZA 

MUNARI PIERFRANCESCO Presente SCHIORLIN SARA Presente 
TURATTI ILARIA Presente LIVIERO ALBERTO Presente 
GRANDI MARCO Presente RUSCA SILVANO Presente 
PARISOTTO PIERLUIGI Presente FONTOLAN PAOLO Assente 
PASQUALI EMANUELE Assente CROCCO HEIDI Presente 
FRIZZARIN MARIA STELLA Presente BERGANTIN FABRIZIO Presente 
FAVA ROBERTA Presente TASSO CHIARA Presente 
BERNELLO MATTIA Presente FUMANA ANDREA Presente 
GARBIN GRAZIANO Presente   

TOTALE PRESENTI   15 ASSENTI    2 

 
Il Presidente FAVA ROBERTA, constatato il numero legale degli intervenuti, previa designazione 
a scrutatori dei consiglieri 
FRIZZARIN MARIA STELLA 
RUSCA SILVANO 
BERGANTIN FABRIZIO 
invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato compreso nell’ordine del 
giorno. 
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L'Assessore al Bilancio propone l'adozione della seguente deliberazione: 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Premesso che 

 ai sensi dell'articolo 175 comma 3 del decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267 (TUEL), così 
come novellato dal decreto legislativo n. 118/2011 in materia di armonizzazione contabile, le 
variazioni di bilancio possono essere deliberate entro e non oltre il 30 novembre di ciascun 
anno, fatte salve le fattispecie previste dallo stesso comma; 

 le competenze del Consiglio Comunale in materia di variazioni di bilancio sono definite dal 
citato articolo 175, comma 2, del TUEL; 

Premesso inoltre che 
 con Deliberazione n. 18  del  28/04/2023  il Consiglio Comunale ha approvato il Bilancio di 

Previsione per il triennio 2023-2025 con i relativi allegati; 

 con Deliberazione n.16 del 28/04/2023 il Consiglio Comunale ha approvato il Rendiconto 
2022 con i relativi allegati; 

Visto che si rende necessario allineare le entrate alla previsione aggiornata delle singole voci di 
bilancio, si registrano gli effetti sul FSC, sul recupero IMU  sui trasferimenti statali per alunni 
disabili, si regolarizza la posizione contabile del contributo  “Social Housing”  portandola alla 
posizione “ PON Inclusione FSE – PRINS”.  
Viene allineata la previsione dei “Diritti SUAP” alla prossima istituzione della entrata della 
comunicazione prot.n. 20707 del 23.10.2023, per gli anni 2024/25. 
Si tiene conto degli incassi per le Sanzioni del Codice della Strada e le relative sanzioni 
amministrative, e del Canone patrimoniale, e i proventi vendita loculi. 
Particolare attenzione è rivolta alla tutela ambientale per lo smaltimento di rifiuti abbandonati. 
Si provvede al finanziamento del “Progetto Sicurezza” per le telecamere, si provvede 
all’allineamento contabile dei progetti “PINQUA”. 
 
Nell’ambito della programmazione degli investimenti vengono inseriti i piani finanziari di 
ammortamento dei mutui relativi alla Mensa Scolastica di € 450.000,00 dei progetti “ Pinqua “ di € 
426.794,00 e di € 187.686,00 ed per interventi stradali di € 350.000,00. 
La nuova programmazione finanziaria per gli investimenti ha trovato copertura per gli anni 
2024/2025 su economie di spesa del personale, sul contratto in essere del verde, ed su impegni 
assicurativi, ecc. 
In previsione dell’affidamento del Servizio tesoreria si propone la spesa negli esercizi 2024/25. 
Si aggiorna il valore del fondo di riserva a € 37.031,00. 
 
Dato atto che il Responsabile del Settore Finanziario ha redatto la proposta di variazione al bilancio 
sotto dettagliata sulla scorta delle indicazioni fornite dai Responsabili dei Settori; 
Si provvede ad incrementare i fondi riserva, contenzioso e a fornire le risorse per la verifica 
fattibilità di una nuova organizzazione territoriale. 
 
Preso atto  che l’Ente presenta nei Conti Consuntivi degli ultimi anni un trend di avanzo 
economico consolidato come segue : 
ANNO  Avanzo economico  
2016 118.926,41 
2017 379.505,23 
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2018 218.967,59 
2019 377.545,80 
2020 199.109,06 
2021 57.191,65 
2022 337.676,65 
 Dato atto che è stato predisposto il prospetto previsto dall’allegato 8/1 di cui all’articolo 10, 
comma 4, del decreto legislativo n. 118/2011, e successive modifiche, Allegato n. 1 – variazione del 
bilancio riportante i dati d’interesse del Tesoriere; 
 
Visto il parere favorevole del Revisore Unico dei conti rilasciato in data 25/10/2023 con Verbale n. 
23; 
 
Visto il vigente Regolamento di Contabilità; 
 
Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile in ordine alla regolarità e correttezza 
dell’azione amministrativa, parte integrante dell’atto, espressi dai Responsabili del Servizio 
interessati, ai sensi degli artt. 49 – 1° comma e 147 bis – 1° comma del D. Lgs. n. 267/2000; 
 
Dato atto con il rilascio del parere favorevole di regolarità tecnica alla presente proposta di 
deliberazione il Responsabile del Servizio attesta l’insussistenza del conflitto di interessi anche solo 
potenziale e l’insussistenza di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di astensione 
dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, in capo al Responsabile firmatario 
dell’atto medesimo. 
 
 

DELIBERA 

 

1) Di approvare la proposta di Variazione al Bilancio sotto rappresentata, redatta sulla scorta delle 
indicazioni dei Responsabili dei Settori e del Responsabile del Settore Finanziario. 

2) Di dare atto che vengono conseguentemente variati il Bilancio di previsione 2023-2025 e i 
relativi allegati, approvati con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 18  del 28/04/2023. 

3) Di dare atto che viene conseguentemente variato il DUP 2023-2025, approvato con 
deliberazione del Consiglio Comunale n. 18  del 28/04/2023. 

4) Di dare atto che verrà conseguentemente variato il Piano Esecutivo di Gestione (PEG) 
approvato con Delibera G.C. n.54  del 12/05/2023   

5) Di dare atto che per effetto delle variazioni di cui alla presente deliberazione garantiscono il 
permanere degli equilibri di bilancio : 
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6) Di dare atto altresì che il fondo di riserva cap. 2560 viene incrementato di € 37.031,00  
7) Di dichiarare l’immediata eseguibilità, stante l’urgenza di utilizzare gli stanziamenti previsti nei 

capitoli di bilancio interessati alla variazione. 
 
 

*** 
Si dà atto che gli interventi sono registrati su supporto digitale la cui trascrizione viene riportata 
quale parte integrante e sostanziale del verbale. 
 
Uditi gli interventi come di seguito integralmente riportati: 
 
“Presidente del Consiglio Comunale 
Passiamo al punto 3 all'Ordine del Giorno “Variazione generale di bilancio di Previsione - Mese di 
Ottobre 2023 - Esercizio finanziario 2023 - 2024 - 2025”. Prego, Assessore Turatti. 
  
Assessore Turatti 
Buonasera a tutti. Faccio un breve riassunto, per chi non è venuto ieri in Commissione, la Prima 
Commissione. Mi piacerebbe che ci fosse un po' più di affluenza nelle prime Commissioni. È stato 
reso necessario allineare le entrate per la previsione, aggiornando le voci nei singoli capitoli del 
bilancio. Si registrano degli effetti positivi sul recupero dell'IMU, dei trasferimenti statali per alunni 
disabili, di regolarizzazione sulla posizione contabile del contributo Social Housing. Viene allineata 
la previsione dei diritti SUAP, ci sono incassi per sanzioni del codice della strada, e si provvede al 
finanziamento del progetto sicurezza per le telecamere, e si prevede anche l'allineamento contabile 
dei progetti PINQUA. Nell'ambito della programmazione degli investimenti, vengono inseriti in 
piani finanziari di ammortamento dei mutui relativi alla mensa scolastica di €450.000, e dei progetti 
PINQUA di €426.794 e di €187.687 e per interventi stradali di €350.000. Inoltre, si aggiorna il 
valore del fondo di riserva di €37.031. Vado a leggere la delibera. C’è stato il parere favorevole del 
revisore il 25/10/2023.  
 
L’Assessore Turatti procede alla lettura della proposta di deliberazione. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Se qualcuno vuole fare qualche intervento, prego Consigliere Fumana. 
 
Consigliere Fumana 
Il mio sarà un intervento scritto. Ieri in Commissione il dottor Girotto è stato molto chiaro su 
tantissimi punti ed ha illustrato bene. Però come avevo anticipato, c'erano dei punti che non ho 
avuto il tempo di valutare. Perciò Segretario, sarà un intervento scritto. Espongo alcune motivazioni 
per le quali non esprimerò un voto favorevole a questa deliberazione. Proposta di variazione 
sanzioni amministrative per violazioni di norme in materia di circolazione stradale: Aprile 2023: il 
bilancio di previsione riportava un'entrata di € 150.000. Luglio 2023: con l'assestamento di bilancio 
l'entrata è salita a €190.000. Ottobre 2023: con questa deliberazione si arrivava a € 218.000. Potrei 
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sbagliarmi, ma forse è record per la nostra città. Era facile dall'opposizione criticare gli 
Amministratori Comunali per l'uso di dell'Autovelox per il controllo del traffico, il programma 
elettorale 2021-2026 del candidato Sindaco Munari, recita testualmente: “Il rafforzamento 
dell'organico della Polizia Locale, attualmente di sole 5 persone, al fine di garantire maggior 
presenza e sicurezza nel territorio”, Come annunciato con grande enfasi nel 2022, è stato effettuato 
un concorso pubblico per Vigili Urbani e la conseguente assunzione di tre vigili. Nel giro di pochi 
mesi un vigile, si è trasferito in un altro Comune. Da luglio 2023 un agente è stato trasferito 
provvisoriamente, per alcuni mesi nell'ufficio tecnico. Di fatto i componenti del corpo dei Vigili 
Urbani sono 6. A pagina 26 del DUP 2024-2026, presentato in Consiglio Comunale lo scorso 21 
settembre è riportato: “L'unità del servizio vigilanza inserito a partire dal 2023, all'interno del 
servizio LL.PP., rimarrà in tale posizione per gli anni 2024-2025 e 2026. a supporto del PNRR. 
Questa scelta è confermata da quanto riportato alla pagina 18-19 alla proposta di variazione, 
laddove per gli anni 2024-2025 è prevista una riduzione di spesa per la retribuzione del personale di 
Polizia Municipale di circa € 30.000 annui. Il trasferimento del vigile all’ufficio tecnico è avvenuto 
perché un dipendente dello stesso ufficio si è trasferito in un altro Comune. Nel 2022 
contestualmente al concorso dei Vigili Urbani, era stato effettuato un concorso per l’assunzione di 
quattro unità da impegnare in ufficio tecnico. Viene da chiedersi allora, perché non sia stata 
utilizzata la graduatoria del sopracitato concorso, né tantomeno si utilizza la graduatoria del 
concorso dei vigili per rafforzare il Comando della nostra Polizia Locale. Ricordo che visionando il 
bilancio Comunale, emerge chiaramente la disponibilità di oltre €400.000 per l'assunzione di 
personale. Contributi per attività varie scolastiche. Scorrendo le pagine della variazione si può 
verificare che sono diminuite le risorse finanziare dei capitoli di spesa, rispetto alle previsioni 
iniziali. Sarebbe interessante conoscere le motivazioni.  
 
Si dà atto che il Consigliere Fumana Andrea ha consegnato alla Segreteria Generale la nota 
allegata (allegato 6) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Prego Sindaco. 
 
Sindaco 
Le rispondo molto brevemente Consigliere Fumana, la ringrazio del suo intervento. Lei ha fatto una 
cronistoria più che un'analisi, corretta, e questa Amministrazione ha puntato sicuramente 
sull'assunzione di personale, e come diceva giustamente lei abbiamo assunto tre vigili. In realtà il 
numero delle unità di adesso, è un'unità in più rispetto a quella che noi abbiamo trovato. 
Ovviamente, lei fa riferimento al fatto che un dipendente sia stato trasferito dal servizio di Polizia 
Locale all'ultimo piano, nell'ufficio PNRR. Anche questo è corretto, così come questa posizione è 
stata stabilita nel corso delle successive annualità, perché per noi la priorità, diversamente da quanto 
dice lei, non sono le sanzioni amministrative, che noi le avevamo comunque stabilite in quella 
somma di € 150.000 e alzo le mani se ne hanno fatte di più, ma la nostra priorità è il PNRR. Forse è 
facile dire: “Ma li mettete al PNRR”. Il PNRR, forse chi non lo sa, chi non lo conosce, chi non è a 
stretto contatto con il PNRR non comprende la mole e la quantità di operazioni che sono necessarie 
per il conseguimento. Mi permetto solo di evidenziare come il Comune di Cavarzere, e questo è un 
vanto, me ne vanto e sono orgoglioso non personalmente ma come Amministratore del Comune, ha 
portato a casa 6 progetti per oltre €10.000.000, quindi stiamo parlando di un piano Marshall di 
opere pubbliche, e credo mai esistito prima  nelle Amministrazioni che mi hanno preceduto, e che 
quindi ovviamente, impegnano sia dal punto di vista economico finanziario come avremo modo di 
vedere, ma soprattutto dal punto di vista personale. Lei non fa riferimento nella sua cronistoria, sul 
fatto che questa Amministrazione ha creato anche un'unità di progetto PNRR, allocando risorse dal 
servizio dei lavori pubblici e creando un gruppo di progetto che segue solo ed esclusivamente il 
PNRR. Mi auguro che un giorno avrà modo di confrontarsi direttamente con le scadenze e le 
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impellenze del PNRR, per comprendere che se avessimo altre 10 persone da mettere a lavorare nel 
PNRR forse non basterebbero. Ultimissima cosa, lei mi dice perché non attingiamo dalle nostre 
graduatorie che sono ancora vigenti per qualche altro mese. In realtà il Comune di Cavarzere, per 
recuperare anche i costi dei concorsi, ha concesso la graduatoria a tanti altri Comuni. Quindi in 
realtà, abbiamo recuperato, guardo il dottor Girotto, quasi la totalità del corso sostenuto sia per il 
concorso tecnico C, sia quello per la Polizia Locale. Ad oggi il residuano gli ultimi 2/3 posti su un 
concorso 2/3 posti su un altro. Qualora ci dovesse essere necessità attingeremo a quelli, sennò alla 
scadenza, che dovrebbe essere maggio 2024, procederemo con altri concorsi. Grazie.  
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Qualcun altro vuole intervenire? Mettiamo ai voti. Favorevoli: 11; contrari: 4: Consigliere Fumana; 
Consigliere Tasso; Consigliere Bergantin; e Consigliere Crocco.  
Votiamo Per l'immediata eseguibilità. Favorevoli: 11. Contrari: 4: Consigliere Fumana, Consigliere 
Tasso, Consigliere Bergantin e Consigliere Crocco”. 
 
Ultimato il dibattito, con votazione che dà il seguente esito: 
Consiglieri presenti: 15  
Voti favorevoli espressi per alzata di mano :11 (Munari, Turatti, Grandi, Parisotto, Frizzarin, Fava, 
Bernello, Garbin, Schiorlin, Liviero, Rusca). 
Voti contrari: 4 (Fumana, Tasso, Bergantin, Crocco) 
Astenuti: nessuno. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA 

1) Di approvare la suesposta proposta di deliberazione che integralmente si richiama per 
relationem. 

 
Con votazione che dà il seguente esito:  
Consiglieri presenti: 15  
Voti favorevoli espressi per alzata di mano :11 (Munari, Turatti, Grandi, Parisotto, Frizzarin, Fava, 
Bernello, Garbin, Schiorlin, Liviero, Rusca). 
Voti contrari: 4 (Fumana, Tasso, Bergantin, Crocco) 
Astenuti: nessuno. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA 

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4 
T.U. 267/2000. 

 
 
 
Sulla suddetta proposta di deliberazione è stato espresso il seguente parere di regolarità tecnica ed 
in ordine alla regolarità e correttezza dell’azione amministrativa, ai sensi dell'art.49, c.1 e 
dell’art.147-bis, c.1 del D.Lgs. n. 267/2000; tale parere attesta anche l’insussistenza del conflitto di 
interessi, anche solo potenziale e di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di 
astensione dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, sia in capo al 
Responsabile firmatario dell’atto medesimo, sia in capo all’istruttore, come da attestazione del 
medesimo in atti: 
di Regolarita' tecnica: Favorevole  
  
Lì, 26-10-2023 Il Responsabile del Settore 
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 F.to  GIROTTO LUIGI MARIA 
 _______________________________ 
 
 
 
Sulla suddetta proposta di deliberazione è stato espresso il seguente parere di regolarità contabile ed 
in ordine alla regolarità e correttezza dell’azione amministrativa, ai sensi dell'art.49, c.1 e 
dell’art.147-bis, c.1 del D.Lgs. n. 267/2000; tale parere attesta anche l’insussistenza del conflitto di 
interessi, anche solo potenziale e di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di 
astensione dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, sia in capo al 
Responsabile firmatario dell’atto medesimo, sia in capo all’istruttore, come da attestazione del 
medesimo in atti: 
di Regolarita' contabile: Favorevole  
  
Lì, 26-10-2023 Il Dirigente del Settore 
 F.to  GIROTTO LUIGI MARIA 
 _______________________________ 
 
 
 
 



Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

IL PRESIDENTE 
F.to  FAVA ROBERTA 

IL Segretario Generale 
F.to  Targa Michela 

  
  

 
 
 
 
Copia conforme all’originale in carta libera, ad uso amministrativo. 
 
Addì,_________________________________         IL Segretario Generale 
 
 
 
 
 
N. 1460  reg. Pubbl.  

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124, comma 1, D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267/2000) 

Si certifica che la copia della presente deliberazione viene pubblicata, ai sensi dell’art. 32, della 
legge 18.06.2009, n. 69 e s.m.i., all’albo pretorio on line di questo Comune, ove rimarrà esposta per 
15 giorni consecutivi dal: 
           17-11-2023 
 
 L'ADDETTO ALLA PUBBLICAZIONE 

 F.to    
 ________________________________ 

 
 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
Il sottoscritto, Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio, 

ATTESTA 
che la su estesa deliberazione è divenuta esecutiva il 28-11-2023 dopo il decimo giorno dalla 
pubblicazione. 
 
CAVARZERE, 29-11-2023 Il Segretario Generale  

  
 __________________________________ 

 
 


